



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

16. September 2011

Preisübergabe der Stiftung « Divisionär F.-K. Rünzi » Karatemeisterin Fanny Clavien Preisträgerin 2011

(IVS).- Jacques Melly, der Präsident der Walliser Regierung übergab am Freitag den Preis der Stiftung « Divisionär F.-K. Rünzi » für das Jahr 2011 an Fanny Clavien. In seiner Laudatio lobte er die junge Sportlerin, die sich dank ihrem Willen, ihrer Ausstrahlung und ihren sportlichen Erfolgen einen Namen über die Kantonsgrenzen hinaus gemacht hat. Fanny Clavien aus Miège, Europameisterin in Karate, war elf mal Schweizer Meisterin und kann trotz verletzungsbedingten Rückschlägen eine beispielhafte Karriere vorweisen. Die Feierlichkeiten fanden in Anwesenheit von Familie, Freunden und Vertretern der Behörden auf Schloss Majorie in Sitten statt.

Fanny Clavien aus Miège wurde 1987 geboren. Mit fünf Jahren kam sie mehr oder weniger zufällig zum Karate. Sie bewies auch als Skifahrerin und als Tennisspielerin viel Talent. 1999 wurde sie erstmals Schweizermeisterin, ihr Bekanntheitsgrad wuchs aber schlagartig nachdem sie 2008 die Europameisterschaft gewann. Es folgte eine längere Pause wegen einer Knieverletzung. In die oberste Liga kehrte Fanny Clavien aber zu Beginn des Jahres wieder zurück, die Krönung erfolgte im Mai 2011 Zürich, sie holte wieder Gold in der Europameisterschaft.

Der Stiftungsrat wollte nicht alleine die Leistungen der Sportlerin anerkennen. Er war auch von der Persönlichkeit Fanny Claviens beeindruckt. eine junge, engagierte Frau, die Ihre Rolle als Botschafterin eines ehrlichen Sports vorbildlich wahrnimmt.

Der Rünzi-Preis in der Höhe von 20'000 Franken wird seit 1972 vergeben. Er kann gemäss Stiftungsurkunde vom Rat an jede Walliserin oder jeden Walliser mit Wohnsitz im Wallis oder in der Schweiz sowie an jede Schweizerin oder jeden Schweizer, der oder die eine besondere oder ständige Tätigkeit im Wallis ausübt, verliehen werden. Sein Ziel ist es, eine Person zu belohnen, die sich um den Kanton Wallis auf den Gebieten Wissenschaft, Forschung, Medizin, Technik, Landesverteidigung, Walliser Geschichte, Musik, Alpinismus oder Sport besonders verdient gemacht hat. Ausgeschlossen sind bildende Kunst und Dichtung, da diese Disziplinen bereits eigene Preise und Auszeichnungen besitzen.

Fotos der Zeremonie finden Sie unter www.vs.ch unter Publikationen und Medien ab 18.30 Uhr.

